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C’est ma curiosité et une bonne dose d’inconscience qui ont fait de moi une serial 
entrepreneure. Je suis une autodidacte dans les domaines qui m’animent : l’innovation  
et la transformation digitale des entreprises. 

J’ai toujours aimé explorer des territoires nouveaux, comprendre les enjeux, plonger  
dans les détails pour me nourrir. Puis remonter, et retranscrire les sujets pour y apporter  
de la simplification.

Je pense qu’un entrepreneur n’envisage pas autre chose qu’entreprendre. Pour ma part,  
je suis tombée dans la marmite de l’entrepreneuriat il y a 15 ans. Ce que je recherche  
par-dessus tout est : la liberté.

Depuis ma formation en génétique, jusqu’à mon costume d’entrepreneure, au début des années 
2010, je comprends tout l’intérêt de faire preuve de pragmatisme et pédagogie pour simplifier 
des sujets souvent difficiles à appréhender.

2010 est l’année où je découvre les réseaux sociaux. Nous sommes au tout début. J’apprends 
seule leur fonctionnement et je me demande très vite comment les marques et les dirigeants 
d’entreprise pourraient les utiliser. Je commence à apprendre à ces derniers à s’en servir  
pour leur communication. Il y a un vrai besoin de simplification et donc, en 2015, j’écris Premier 
pas vers le digital, un livre blanc, qui rencontre un franc succès auprès des dirigeants de PME.  
Il faut aller plus loin que la simple communication digitale et aider les PME à digitaliser  
leur métier. En 2019, je lance Adopte Le Digital et organise des tournées de bus pour aller  
à la rencontre des dirigeants de PME, partout en France.

Mais, à force de parler de digitalisation de PME et de métiers, j’ai envie de le faire moi-même !

C’est comme ça qu’en 2022, je me lance dans une nouvelle aventure entrepreneuriale avec Skiif. 
Une application collaborative qui digitalise le plan papier des pistes de ski et intègre un GPS  
de celles-ci avec une approche innovante et révolutionnaire de la montagne. 

Ce qui m’anime au quotidien, en tant qu’entrepreneure, c’est l’agilité nécessaire  
pour prendre des décisions rapides sans dénaturer sa vision. 

Je finirai par un conseil : trouvez le bon réglage entre écouter votre entourage  
et donc vous remettre en question, tout en gardant votre propre vision à long terme  
et votre cap. Cela demande une bonne dose de confiance et d’inconscience !

Lalée


